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hallo,

habe gestern im RTL-Nachtjournal grade so einen Bericht gesehn, in dem es um das
Luftdrehkreuz Frankfurt ging, bzw. wie da der Zoll so arbeitet mit Hunden usw..
Da wurde dann einer interviewt und der meinte: "Was wir hier hochziehen sind zum Größtelteil
Drogen usw.. aber auch illegale Medikamente"! In diesem Moment musste ich unweigerlich an
mein Finpecia (Cipla) denken, dass ich grade genommen hatte              

Wie ist das nun mit Finpecia? Ist das wirklich mit Koks & Co auf einer Stufe? Bzw. ist es ein
illegales Medikament, was z.b. auch ein Drogenhund schnuppern kann??

Ich meine wär ja schon ganz schön krass, uns Fin-Anwendern mit Koksern usw.. auf eine
Stufe zu stellen oder wie seht ihr das??
Ist ja auch ne ganz praktische Frage, z.B. wenn ich mal in die USA oder so reise, und da meine
Finpecia mitnehme, könnte ich da an der Grenze festgehalten werden?? 
Was meint ihr??
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